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ak berlebihan syak wasangka (kebimbangan dan kecurigaan,red) Tmencuat saat mengetahui bila jumlah 'celengan' pemerintah daerah 

(Pemda) yang 'parkir' di perbankan semakin hari tambah tinggi. 

Padahal, masyarakat di tengah pandemi Covid-19 sangat membutuhkan 

berbagai program, inovasi maupun bantuan agar mampu bangkit dari 

keterpurukan. Bahkan, Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani pun kembali 

meradang. Sebanyak 33 provinsi tercatat belum menggunakan anggarannya 

dengan optimal. Jawa Tengah (Jateng) menjadi satu-satunya provinsi di 

Indonesia yang merealisasikan belanja dengan baik. Ironisnya, simpanan Pemda 

di bank malah nambah lagi. Dari posisi Juli Rp 173,7 triliun menjadi Rp 178,95 

triliun pada Agustus 2021, atau naik Rp 5,22 triliun (3,01%). Seretnya realisasi 

APBD pastinya berimbas besar bagi masyarakat. Mulai dari terlambatnya 

penyerahan insentif tenaga kesehatan hingga bansos. Buntutnya tentu saja 

mengguncang ekonomi warga. Ada apa dengan Pemda, diminta 'menghabiskan' 

duit saja sulit?

(Baca	Hal	11)

Menkeu Kesal: Simpanan Naik Jadi Rp 178 T Tapi Belanja Seret 

 

Jan Feb Mar Apr Mei Jun Jul Agt

2019 153,47 176,03 200,02 228,97 197,63 231,7 225,47 220,05

2020 151,83 165,02 177,52 190,98 165,59 196,21 188,3 227,14

2021 133,5 163,95 182,33 194,54 172,55 190,13 173,73 178,95
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Klaster sekolah bermunculan
Sekolah	Berklaster	Corona
(Sekolah)

Murid	Positif	Corona
(Murid)

SD SMP pAUD SMA SMK SLB

584

7.114

243

2.201

250

2.006

170

1.934

70

1.590

13
112

Sumber	:	
Kemendikbud	
(22	September	2021)
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akarta – Fakta bila ribuan sekolah Jmenjadi klaster baru penyebaran 
virus Covid-19 tak membuat Ke-

mendikbudristek mengubah ke-
bijakan. Menteri Nadiem Makarim me-
ngatakan belajar tatap muka di se-
kolah tak akan disetop. Tapi orangtua 
diberi kebebasan untuk menolak alias 
tidak mengizinkan anaknya ke se-
kolah.

"Itu terus kita monitor, itu te-
muannya. Bukan berarti PTM-nya 
akan diundur, masih harus jalan, ter-
buka, tapi sekolahnya masing-masing 
kalau ada kasus klaster ya harus di-
tutup segera, memang seperti itu," 
kata Nadiem di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta, Kamis (23/9).

Nadiem mengatakan tidak akan 
menghentikan belajar tatap muka 
meski klaster Corona di sekolah mulai 
bermunculan. Menurutnya, sekolah 
bakal ditutup sementara jika ada 
klaster Corona yang ditemukan. 
"Tidak, tidak (dihentikan). PTM ter-
batas masih dilanjutkan, prokes harus 
dikuatkan dan sekolah-sekolah di 
mana ada situasi seperti itu harus 
ditutup segera sampai aman," ujar 
Nadiem.

Seperti diketahui, ditemuan kasus 
Covid-19 pada para murid, dengan 
kasus paling banyak terjadi pada anak-
anak SD. Walhasil, sebanyak 1.296 
sekolah diketahui menjadi klaster 
corona.Pada 20 September 2021, Ke-
mendikbudristek mencatat akumulasi 
di 46.500 sekolah, terdapat 2,8 persen 
atau 1.296 sekolah yang melaporkan 
klaster Covid-19.

Kelompok SD mempunyai angka 
kasus terbanyak berjumlah 581 sekolah, 
dengan total guru dan tenaga ke-
pendidikan 3.174 orang positif. Se-
mentara siswa yang positif berjumlah 
6.908 orang."Kasus penularan kira-
kira 2,8 persen yang melaporkan," 

lapor Direktur Jenderal (Dirjen) PAUD 
dan Pendidikan Dasar Menengah 
Kemendikbudristek, Jumeri dalam 
diskusi daring Selasa (21/9). 

Menanggapi hal tersebut, dalam 
keterangan lebih lanjut Jumaeri me-
nyebut pihak Kemendikbudtistek ber-
sama Kementerian Kesehatan (Ke-
menkes) tengah mengupayakan akti-
vitas PTM yang aman. Jumeri me-
negaskan pihaknya juga selalu ber-
koordinasi dengan pemerintah daerah 
untuk melakukan pengawasan dina-
mika sekolah yang melaksanakan PTM 
Terbatas.

" K a m i  j u g a  a k a n  t e r u s  m e -
nyampaikan pembaruan data secara 
transparan untuk kesuksesan PTM 
Terbatas, mengingat bahwa pem-
belajaran jarak jauh berkepanjangan 
dapat berdampak negatif bisa menye-
babkan anak-anak Indonesia sulit 
mengejar ketertinggalan," terang 
Jumaeri dalam keterangan tertulis 
yang diterima Rabu (22/9).

"Kami sangat  membutuhkan 
dukungan dari pemerintah daerah 
memberikan izin bagi satuan pen-
didikan di level 1-3 untuk melak-
sanakan PTM Terbatas, tentunya dengan 
protokol dan aturan sesuai Inmen-
dagri PPKM dan SKB 4 Menteri," 
sambungnya.

Ia menyebut pemerintah me-
mahami bagaimana kondisi di setiap 
wilayah beragam sehingga pelak-
sanaan PTM tak bisa disamaratakan. 
Sekolah diminta melayani murid 
sesuai kesanggupannya baik dengan 
PTM Terbatas atau Pembelajaran Jarak 
Jauh (PJJ).
"Anak-anak bisa tetap belajar dari 
rumah jika orang tua belum yakin dan 
belum memberikan izin untuk meng-
ikuti PTM Terbatas. Saya tekankan 
bahwa tidak ada proses menghukum 
dan diskriminasi bagi anak-anak yang 

Nadiem berkeinginan untuk men-
dorong PTM terbatas seluas-luasnya." 
Ya Kemendikbud sekarang begitu, 
lebih pada pencitraan, lebih pada 
menjaga persepsi publik terhadap 
mereka ini bukan apa yang terjadi di 
bawah, tapi bagaimana persepsi 
publik ke mereka," ujarnya.

Atas  terungkapnya kejadian 
tersebut, Ramli minta Kemendik-
budristek untuk memperketat aturan 
PTM terbatas yang lebih tegas. Salah 
satunya lewat vaksinasi."Jadi siswa 
usia 12 tahun ke atas yang belum 
vaksin dilarang bersekolah PTM. Itu 
sebaiknya seperti itu, kecuali punya 
penyakit," kata Ramli.

Ramli minta agar vaksinasi men-
jadi syarat wajib bagi siswa untuk bisa 
mengikuti PTM terbatas. Keculai ada 
kendala penyakit yang membuat 
mereka tak diperkenankan divaksin. 
"Kalau Nadiem ngotot PTM, boleh. Tapi 
aturannya diperketat bahwa tanpa 
vaksinasi dua kali tidak boleh masuk 
sekolah," tandasnya.(ist)

belajar dari rumah," pungkas Jumeri.
Aturan	Harus	Ketat

Praktisi Pendidikan dari Jaringan 
Sekolah Digital Indonesia (JSDI), 
Muhammad Ramli Rahim mengkritisi 
langkah Mendikbudristek Nadiem 
Makarim yang baru membuka data 
klaster Covid-19 PTM terbatas di se-
kolah. Menurut Ramli, Menteri Nadiem 
seakan sengaja menahan data soal itu 
untuk dirilis saat situasi pandemi 
Covid-19 makin menurun.

"Sekarang kan sudah landai betul 
di hampir semua daerah, baru ke-
mudian di rilis. Kalau saat ini sudah tak 
jadi masalah, kan gentingnya minggu 
pada saat seminggu pertamalah 
(lonjakan kasus)" ujarnya. 

Menurut Ramli, publikasi temuan 
itu mesti jauh-jauh hari telah dilaku-
kan. Cara yang dilakukan Nadiem, kata 
Ramli, guna mencegah kepanikan 
publik saat kasus Covid-19 masih 
tinggi demi melancarkan hasratnya 
mendorong PTM terbatas. Di mana 

NADIEM BERSIKUKUH PTM TAK DISETOP, 
ORTU BOLEH MENOLAK 

Mendikbudristek	Nadiem	Makarim	menegaskan	di	depan	DPR	RI,	Kamis	(23/9/2021)	bila
PTM	akan	tetap	digelar	meski	bermunculan	klaster	sekolah.



alang – Ranperda Kota Malang Mtentang Perubahan APBD 
Ta h u n  A n g g a ra n  2 0 2 1 ,  

akhirnya disepakati oleh keenam 
Fraksi DPRD Kota Malang. Hal tersebut 
diputuskan dalam Rapat Paripurna 
beragendakan Penyampaian Pendapat 
Akhir Fraksi dan Pengambilan Ke-
putusan DPRD terhadap Ranperda 
Kota Malang, tentang Perubahan APBD 
Tahun Anggaran 2021, Kamis (23/9). 

Ketua DPRD Kota Malang, I Made 
Rian Diana Kartika, menjelaskan 
bahwa pihaknya telah berkoordinasi 
tentang teknis Perubahan Anggaran 
Keuangan (PAK). “Kita menginginkan 
agar PAK ini secepatnya, karena sudah 
akhir bulan. Maksimal minggu per-
tama Oktober 2021 sudah bisa di-
eksekusi oleh Badan Keuangan dan 
Aset Daerah (BKAD). Sehingga, 
anggarannya sudah bisa diturukan ke 
masing masing Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD),” ungkapnya. 

Karena PAK butuh pengawalan 
khusus dari Walikota Malang, dan 
harus ada evaluasi gubernur, maka 
Made meminta adanya kesepakatan. 
“Saya minta kita sepakati bersama 
dengan pimpinan, ketua Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD), dan Ketua 
Fraksi. Disepakati bahwa nanti di hari 
libur pun akan tetap kita bahas 
evaluasi dari gubernur,” sambungnya.

Hal tersebut, lantaran jika dihitung 
mulai saat ini waktu efektif untuk 
penyerapan anggaran di masing-
masing OPD hanya sekitar 2 bulan. 
“Kita membayangkan anggaran yang 
bernilai miliaran itu hanya efektif 
dalam waktu 2 bulan. Pasti OPD ke-
sulitan untuk menyerap. Oleh karena 
itu, yang perlu digaris bawahi adalah 
semangat kita tetap. Yaitu tidak mau 
ada Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran 

(Silpa) yang banyak,” terang pria yang 
juga menjabat sebagai Ketua Badan 
Anggaran (Banggar) tersebut.

Sementara itu berkaitan dengan 
Perubahan APBD tahun anggaran 
2021 ini, Walikota Malang, Sutiaji, me-
nekankan bahwa konsen Pemerintah 
Kota (Pemkot) Malang tetap ada tiga 
hal. “Prioritas kami di masa pandemi 
Covid-19 ini tetap. Penanganan Covid-
19, pemulihan ekonomi dan bantuan 
sosial,” terangnya.

Mengenai penanganan pandemi, 
diutarakan Sutiaji, untuk saat ini 
berupa penunjukkan relawan tiap Rt 
sebanyak dua hingga 3 tiga orang. Ke-
mudian, pembiayaan tabung oksigen 
dan oksimeter, serta penguatan testing. 
“Insyaallah, dengan penyam-paian 
sejumlah indikator penguatan dari 
masing-masing fraksi, kita bisa 
laksanakan dengan sebaik-baiknya. 
APBD ini hanya tinggal tiga bulan ini,” 
tuturnya. Sebelumnya, Fraksi Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), 
melalui Iwan Mahendra menegaskan 
kinerja pemerintah daerah harus lebih 
bagus. PDIP mencatat, pemerintah dalam 
beberapa kondisi seperti penanganan 

wabah Covid-19 harus terus me-
ningkatkan pelayanan. 

“Penanganan wabah Covid-19 
harus terus ditingkatkan kapasitasnya 
agar bisa menurunkan level sampai ke 
level paling rendah. Meski penyebaran 
sudah berkurang tapi kita harus terus 
waspada terhadap gelombang-ge-
lombang lain yang mungkin terjadi. 
Jika herd immunity tercapai, otomatis 
pemulihan ekonomi akan semakin 
dekat” ujar Iwan dalam rapat yang 
digelar Kamis (23/9).

Perubahan dana APBD yang paling 
lambat harus diselesaikan 3 bulan 
sebelum tahun anggaran berakhir, jadi 
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s o ro t a n  Fra k s i  G e r i n d ra .   
Perwakilan dari Gerindra Djoko 
H i r t o n o  m e n y a m p a i k a n ,  
penerimaan perubahan ini tak 
l a i n  k a r e n a  p a r t a i n y a  
m e n d u k u n g  p r o g r a m  
pemerintah yang berpihak pada 
kebutuhan masyarakat.

“Dalam perubahan ini partai 
kami menerima dan mem-
berikan kritik serta saran pada 
pemerintah daerah, terkait 
penanganan covid19 agar re-
alisasi vaksinasi segera bisa 
terkejar, dan pemulihan eko-
nomi bisa segera digapai” kata 
Djoko. 

S e l a i n  i t u  G e r i n d r a  j u g a  
menggarisbawahi potensi banjir yang 
biasa terjadi di beberapa titik di Kota 
Malang. “Memasuki musim penghujan 
agaknya peme-rintah daerah agar 
memperhatikan kondisi di beberapa 
titik yang rawan terjadi genangan 
banjir akibat hujan,” tuturnya.

Penyampaian dengar pendapat 
hari itu didominasi oleh tekanan 
fraksi-fraksi yang ingin pemerintah 
daerah meningkatkan kinerjanya, agar 
pandemi dan pemulihan ekonomi 
segera tergapai. Sehingga rakyat 
Malang bisa mencapai kondisi yang 
stabil.(adv)

RANPERDA KOTA MALANG TENTANG 

PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2021 DISEPAKATI

akarta-Rapat penetapan anggaran Jpertahanan tahun anggaran 2022 di 
Komisi I DPR diwarnai interupsi. 

Pemicunya, ketidakhadiran Menteri 
Pertahanan Prabowo Subianto dan 
Panglima TNI Marsekal Hadi Tjah-
janto.

Anggota Komisi I Fraksi PDI Per-
juangan, TB Hasanuddin mulanya 
menyoroti surat dari Panglima TNI yang 
mengutus Kepala Badan Intelijen 
Strategis (Kabais) Letjen Joni Supri-
yanto. Menurutnya, rapat kali ini 
untuk menetapkan anggaran per-
tahanan, namun Panglima asal me-
nunjuk penggantinya untuk mewakili 
hadir di Komisi I.

"Dengan segala hormat, sebetul-
nya surat Panglima ini perlu dikoreksi 
untuk urusan-urusan anggaran dan 
final membuat keputusan dalam 

bentuk transkrip kesimpulan Komisi I 
dengan pemerintah,  artinya ini 
kepentingan negara, Panglima TNI 
tidak bisa asal menunjuk saja," kata 
Hasanuddin dalam rapat di Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Kamis (23/9).

Menurutnya, rapat kali ini harus 
dihadiri langsung oleh Panglima Hadi 
Tjahjanto. Sebab, kata dia, dalam rapat 
ini akan dibuat draf anggaran untuk 
dilaporkan ke Badan Anggaran (Banggar) 
dan hari terakhir untuk membuat ke-
simpulan mengenai anggaran per-
tahanan.

Senada dengan Hasanuddin, ang-
gota Komisi I Fraksi Demokrat, Syarief 
Hasan menilai rapat pengambilan 
keputusan masalah anggaran per-
tahanan yang tak dihadiri oleh Menhan 
dan Panglima baru pertama kali ter-
jadi.

kemudian tidak diundang Kepala Staf. 
Di sini hanya menyampaikan Panglima 
TNI hanya mengikutkan Asrena Kasad, 
Asrena Kasau, dan Asrena Kasal. Jadi di 
sini Kepala Staf tidak diundang," ujar 
Herindra.

Menanggapi hal itu, TB Hasa-
nuddin menilai ada yang salah dari 
undangan tersebut. Menurutnya, un-
dangan tersebut tidak sesuai dengan 
kebiasaan.

Anggota Komisi I Fraksi PKS Sukamta 
juga mempertanyakan surat undangan 
tersebut. Sebab, menurutnya baru kali 
ini undangan rapat pengambilan ke-
putusan anggaran menyertakan 
Asrena."Baru kali ini undangan kepada 
asrena. Sementara Asrena, Asrenum 
kita sudah rapat minggu lalu. Ngapain 
juga diundang pekan ini," ujar Sukamta. 
(ist)

"Saya melihat bahwa ini preseden 
yang pertama terjadi, sementara yang 
dibahas di Komisi I adalah salah satu 
sangat strategis untuk kepentingan 
bangsa dan negara," tutur Syarief.

Dalam rapat kali ini, Prabowo di-
wakili oleh Wakil Menteri Pertahanan 
Muhammad Herindra. Sementara 
dengan, Panglima TNI diwakili oleh 
Kabais Letjen Joni Supriyanto ber-
sama dengan juga para Asisten Pe-
rencana (Asrena) dari masing-masing 
matra.

Dalam kesempatan itu, Wamenhan 
Herindra buka suara soal kehadiran 
Asrena dari masing-masing matra. 
Menurutnya, kehadiran Asrena, bukan 
kepala staf, merujuk undangan rapat 
dari Komisi I."Sesuai dengan undangan 
yang dikirim ke kami di sini yang 
diundang Menhan, Panglima TNI, 

PRABOWO-PANGLIMA TAK HADIRI 
RAPAT ANGGARAN DPR, SENAYAN RIUH



jumlahnya mencapai ratusan pasang. 
Dari informasi yang ada di SPJ kan 
sebesar Rp 550.000 sepasang, padahal 
dari pengecekan di lapangan. Harga 
sepatu yang diduga kuat KW alias 
imitasi tersebut hanya berkisar Rp 
150.000. Termasuk dugaan pemalsuan 
tanda tangan untuk honor-honor 
kegiatan olah raga. Dimana tanda 
tangan yang asli di lembar pertama, 
kemudian dipalsukan di lembat kedua 
dan ketiga. Sehingga honor yang 
diberikan atau diterima, tidak sesuai 
dengan nilai dalam SPJ.(ais)
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LITAR - Besarnya kerugian Bnegara dalam dugaan korupsi 
dana hibah KONI Kota Blitar 

2017-2019 senilai Rp 7,4 miliar diper-
kirakan mencapai lebih dari Rp 1 
miliar. Angka itu sesuai data temuan 
dari aktivis anti korupsi Komite 
Rakyat Pemberantas Korupsi (KRPK) 
dan Front Mahasiswa Revolusioner 
(FMR) Blitar.

Perkiraan kerugian negara dalam 
dugaan korupsi dana hibah KONI Kota 
Blitar 2018-2019, disampaikan Koor-
dinator KRPK Blitar, M Triyanto 
mencapai miliaran rupiah. "Ber[-
dasarkan data dan dokumen yang 
kami dapatkan, besarnya kerugian 
negara mencapai Rp 1 miliar lebih," 
ujar Triyanto, Kamis (23/9). 

Di je laskan Triyanto  dugaan 
korupsi dana hibah KONI Kota Blitar 
2017-2019 sebesar Rp 7,4 miliar, 
kemudian dilakukan pengumpulan 
data dan dokumen SPJ kegiatan. 
"Hasilnya ditemukan indikasi korupsi, 
dengan nilai kerugian negara men-
capai Rp 1 miliar," jelasnya.

Adapun indikasi korupsi yang 
mengakibatkan kerugian negara 
hingga mencapai Rp 1 miliar ini, 
dibeberkan Triyanto diantaranya 
mark up pengadaan peralatan olah 
raga, makanan-minuman dan pe-
malsuan tanda tangan honor. "Kan ada 
banyak cabang olah raga (cabor), 
kalau kita hitung dari temuan yang ada 
saja mencapai Rp 1 miliar," beber 

Triyanto.
Padahal fakta di lapangan, ada 

beberapa cabor yang mati suri alias 
tidak ada kegiatan. Salah satunya 
pencak silat, sudah dibekukan sejak 
2017 lalu. Tapi kenyataannya masih 
ada aliran anggaran, apakah bisa cabor 
yang sudah dibekukan menyerap 
anggaran. "Ini kan aneh, bahkan 
banyak atlit berprestasi lari keluar 
kota, malah mewakili daerah lain 
misalnya mewakili Lumajang dan 
Malang," ungkapnya.

Adanya dugaan korupsi dana di 
tubuh KONI Kota Blitar ini juga yang 
mengakibatkan efek domino, dalam 
beberapa tahun terakhir Kota Blitar 
miskin prestasi olahraga. "Bagaimana 
mau berprestasi kalau anggarannya 
bocor kemana-mana," tegasnya.

Oleh karena itu Triyanto me-
nambahkan pihaknya bersama se-
luruh elemen masyarakat akan meng-
awal proses hukum di Kejari Blitar, 
kalau dalam waktu 2 minggu tidak ada 
perkembangan yang kongkrit. "Kita 
akan menggelar aksi yg lebih besar 
lagi, mendesak agar kasus ini diusut 
tuntas," imbuhnya.

Secara terpisah Walikota Blitar, 
Santoso ketika dimintai tanggapannya 
mengenai kasus dugaan korupsi dana 
hibah KONI Kota Blitar ini, hanya 
menjawab singkat kalau pihaknya 
menyerahkan sepenuhnya proses 
hukum kepada aparat penegak hukum. 
Saat dikonfirmasi wartawan, melalui 

pesan Whatsapp (WA).
Seperti diberitakan sebelumnya, 

puluhan massa KRPK dan FMR 
menggelar aksi di depan Kantor Kejari 
Blitar pada Selasa (21/9/2021) 
kemarin.  Mereka datang untuk 
menyerahkan data dan bukti, berupa 
dokumen dan sepatu olah raga. 
Kepada Kajari Blitar, Erry Pudyanto 
Marwantono, didampingi jajaran 
Kejari Blitar.

Saat aksi FMR juga mengungkap-
kan contoh mark up diantaranya 
pembelian sepatu olah raga, yang 

KERUGIAN NEGARA DIPERKIRAKAN CAPAI RP 1 MILIAR

U R A B AYA  –  S a a t  i n i  K o t a SSurabaya menyandang status 
p e n e r a p a n  P e m b e r l a k u a n 

Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Level 1. Meski demikian, 
p e m ko t  b e l u m  a k a n  m e m b u k a 
sejumlah taman dan Taman Hutan 
raya (Tahura).

Meski demikian warga yang ingin 
m e m a n j a ka n  m a t a  d e n ga n  p e -
mandangan hijau khas Kota Pahlawan 
tak perlu khawatir. Dinas Ketahanan 
Pangan dan Pertanian (DKPP) Kota 
Surabaya, membuka mini tour agro-
wisata secara virtual. 

Kepala DKPP Kota Surabaya, 
Yuniarto Herlambang mengatakan, 
inovasi ini muncul sudah lama pada 
waktu pandemi. Tepatnya, ketika 
munculnya kasus penularan ge-
lombang pertama.

"Peserta virtual tour berasal dari 
sekolah atau lembaga pendidikan. 
Sekolah bisa mengajukan kegiatan 
virtual tour dengan berkirim surat 
permohonan ditujukan kepada DKPP,” 
ujarnya, Kamis (23/9).

Masih kata Yuniarto, pembelajaran 

tetap dilakukan secara daring terkait 
pertanian dengan luas lingkup per-
kotaan. Terutama salah satunya adalah 
mengenai hidroponik bagi Kota 
Pahlawan."Virtual tour memiliki fungsi 
edukasi yang kental. Yaitu, mem-

virtual tour tidak hanya 
diterapkan di mini agro-
wisata. Bila ada yang me-
minta virtual tour di tahura 
seperti Tahura Pakal, boleh 
saja. Tidak ada masalah," 
kata Yuniarto.

M a n t a n  S e k re t a r i s 
Badan Pengelolaan Ke-
uangan dan Pajak Daerah 
(BPKPD) itu menuturkan, 
pihaknya membebaskan 
lama kunjungan virtual 
tour asalkan sesuai dengan  
kesepakatan antara DKPP 
dan juga dengan sekolah 
sebelum program sedang 
berjalan. "Gratis tanpa 
biaya sama sekali,” tandas-
nya.

U n t u k  d u r a s i 
virtualnya Yuniarto me-
ngatakan pihaknya mem-

bebaskan lama kunjungan virtual tour 
asalkan sesuai kesepaka-tan antara 
DKPP dan sekolah sebelum program 
berjalan. Bisa 30 menit atau bahkan 60 
menit. (Ard) 

berikan tambahan wawasan kepada 
pesertanya .  Baik  i tu  mengenai 
tanaman maupun fauna seperti ikan, 
unggas, atau hewan lain di dalam 
tahura," jelasnya.

"Tidak tertutup kemungkinan 

TAMAN KOTA BELUM DIBUKA, 
DKPP KOTA SURABAYA TAWARKAN VIRTUAL TOUR

Salah	satu	destinasi	wisata	di	Kota	Surabaya	yaitu	Taman	Hutan	Mangrove	
juga	bisa	dikunjungi	secara	virtual	oleh	masyarakat.

Dugaan Korupsi KONI Kota Blitar 

Koordinator	KRPK	dan	FMR	menyerahkan	bukti	dokumen	dan	sepatu	olahraga	pada	
kasus	dugaan	korupsi	KONI	Kota	Blitar	senilai	Rp	7,4	miliar
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akarta – Banyaknya BUMN yang Jmati suri alias sudah tak beroperasi 
lagi menjadi sorotan karena hingga 

kini belum ditutup. Menangapi itu, 
Menteri Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) Erick Thohir menyebut ada 7 
perusahaan pelat merah lagi yang akan 
segera dibubarkan. Langkah ini di-
pastikan akan dilakukan sampai akhir 
2021 atau paling lambat awal 2022.

Erick mengatakan tujuh BUMN itu 
sudah lama tidak beroperasi sehingga 
harus segera dibubarkan. Jika tidak, 
dirinya menyebut akan menjadi 
pemimpin yang zalim karena tak 
m e m b e ri ka n  ke p a s t i a n  ke p a d a 
pekerjanya.

"Sekarang yang perlu ditutup itu 
ada tujuh yang memang sudah lama 
tidak beroperasi. Ini kan kasihan juga 
nasib para pegawainya terkatung-
katung dan kita kan zalim kalau jadi 
pemimpin tidak beri kepastian," kata 
Erick di kantornya, Jakarta Pusat, 
Kamis (23/9). 

Erick membocorkan dari ketujuh 
BUMN yang mau ditutup itu ada PT 
Industri Gelas/Iglas (Persero), PT 
Kertas Leces (Persero), dan maskapai 
PT Merpati  Nusantara  Airl ines 
(Persero). "Ini hal-hal yang saya rasa 
kita harus pastikan keputusan ini ada," 
ujarnya.

Dia mengakui untuk membubar-

kan atau menggabungkan BUMN itu 
butuh waktu yang tidak sebentar 
hingga 9-12 bulan lamanya. Di satu sisi 
percepatan itu harus dilakukan demi 
keberlangsungan usaha tersebut.

"Ketika kita melihat ada satu 
perusahaan yang tidak sehat dan ini 
sekarang terbuka digitalisasi dan 
marketnya, itu kalau tidak diambil 
keputusan cepat nanti akan membuat 
perusahaan itu makin lama, makin 
tidak sehat. Padahal dalam waktu yang 
singkat kita bisa perbaiki, cuma karena 
prosesnya belum, jadi nggak sehat. 
Akhirnya bukan nggak sehat aja, jadi 
bangkrut dan tutup," jelasnya.

Terlepas dari itu dia mengaku telah 
meminta dukungan ke Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) dan menteri terkait 
lainnya untuk membubarkan BUMN 
yang dirasa tidak sehat. "Supaya kita 
bisa mengantisipasi perubahan krisis 
model yang terjadi saat atau pasca 
COVID," ujarnya.

Sebelumnya telah ada tiga BUMN 
yang dibubarkan serta juga digabung 
ke perusahaan pelat merah lainnya. 
Mereka antara lain adalah  PT Bhanda 
Ghara Reksa (BGR) gabung ke PT 
Perusahaan Perdagangan Indonesia 
(PPI), PT Pertani ke PT Sang Hyang 
Seri, dan PT Perikanan Nusantara 
(Perinus) ke PT Perikanan Indonesia 
(Perindo).(ist)

ERICK THOHIR BUBARKAN 7 BUMN 'MATI SURI', 

ADA IGLAS HINGGA LECES

akarta -- Sejumlah sumber di Komisi JPemberantasan Korupsi (KPK) 
membenarkan bahwa Wakil Ketua 

DPR Azis Syamsuddin sudah ditetap-
kan sebagai tersangka dalam kasus 
suap Dana Alokasi Khusus (DAK) di 
Lampung Tengah, Lampung.Menurut 
keterangan tertulis dari sumber di KPK 
atas nama tersangka Azis Syamsuddin, 
terkait tindak pidana korupsi Kabu-
paten Lampung Tengah. 

Seorang sumber yang dekat 
dengan penyidikan di KPK membenar-
kan bahwa Sprindik atas nama Azis 
sudah diterbitkan sejak beberapa 
waktu lalu.

Ekspose atau gelar perkara soal 
Azis, katanya, dilakukan pada 30 
Agustus, atau berbarengan dengan 
putusan etik Wakil Ketua KPK Lili 
Pintauli Siregar. Beberapa hari ke-
mudian tim KPK menyerahkan Sprindik 
dan sudah diterima oleh pihak Azis.

Sumber di penyidikan KPK lainnya 
mengungkapkan kasus Azis terkait 
dengan penyaluran Dana Alokasi 
Khusus (DAK) di Kabupaten Lampung 
Tengah. "Sprindiknya iya terkait 
Lampung Tengah aja. DAK Lampung 
Tengah," ujar dia yang enggan di-
ungkap identitasnya itu.Ia juga 

menyebut penyidik sudah melakukan 
penggeledahan terkait kasus tersebut 
di Lampung, beberapa waktu lalu.

Saat dikon�irmasi, Pelaksana Tugas 
Juru Bicara Penindakan KPK Ali Fikri 
enggan memastikan status tersangka 
Azis."KPK saat ini sedang melakukan 
penyidikan perkara dugaan TPK [Tindak 
Pidana Korupsi] pemberian hadiah 
atau janji terkait penanganan perkara 
TPK yang ditangani oleh KPK di Kabu-
paten Lampung Tengah," ujar Ali Fikri, 
Kamis (23/9).

Juru bicara berlatar belakang jaksa 
ini menerangkan bahwa tim penyidik 
masih bekerja dan terus mengumpul-
kan alat bukti, serta melakukan pe-
meriksaan terhadap sejumlah saksi di 
Jakarta, Bandung, Tangerang, dan 
Lampung.

"KPK akan menyampaikan secara 
lengkap mengenai kronologis serta 
konstruksi perkara, Pasal yang di-
sangkakan, dan tentu pihak-pihak 
yang ditetapkan sebagai tersangka 
pada saatnya nanti," kata Ali. "Peng-
umuman tersangka akan kami sampai-
kan pada saat dilakukan upaya paksa 
penangkapan dan/atau penahanan," 
lanjut dia.

Di sisi lain, Ketua Badan Advokasi 
Hukum dan HAM DPP Partai Golkar 
Supriansa mengatakan pihaknya 
belum bisa memastikan kabar pe-
netapan tersangka Azis itu."Saya belum 
mengetahui secara pasti tentang status 
pak AS. Karena sampai saat ini saya 
belum pernah melihat surat pe-
netapannya," ujar dia, saat dihubungi, 
Kamis (23/9)."Yang pasti kami di 
Golkar selalu mendoakan yang terbaik 
buat Pak AS," lanjutnya.

Supriansa mengatakan pihaknya 
menghargai semua proses hukum yang 
ada di KPK terkait proses hukum Azis. 
"Mari kita mengedepankan asas pra-
duga tak bersalah sampai adanya ke- 
putusan hukum yang tetap," ucap dia.

Diketahui ,  Azis  Syamsuddin 
sempat beberapa kali disebut dalam 
dakwaan terhadap eks penyidik KPK 
Stepanus Robin Pattuju.Azis bersama 
dengan mantan Ketua PP Angkatan 
Muda Partai Golkar (AMPG) Aliza 
Gunado disebut memberikan uang 
senilai Rp3.099.887.000 dan US$36 
ribu kepada Stepanus Robin Pattuju. 
Uang itu diduga terkait dengan peng-
urusan Dana Alokasi Khusus (DAK) 
Kabupaten Lampung Tengah tahun 
2017.(ist)

AZIS DIKABARKAN TERSANGKA KASUS 

DAK LAMPUNG TENGAH

Kondisi	bekas	pabrik	Iglas,	salah	satu	BUMN	yang	akan	segera	dibubarkan.

1. PT Merpati Nusantara 

Airlines (Persero)

2. PT Industri Gelas (Persero)

3. PT Istaka Karya (Persero)

4. PT Kertas Kraft Aceh 

(Persero)

5. PT Industri Sandang 

Nusantara(Persero)

6. PT Pembiayaan Armada 

Niaga Nasional (Persero)

7. PT Kertas Leces (Persero)

7 BUMN YANG MAU 
DIBUBARKAN

1. PT Bhanda Ghara Reksa
Bergabung ke dalam PT	 Perusahaan	 Per-
dagangan	Indonesia	(PPI). Landasan aturan : 
PP	Nomer	97	tahun	2021

2. Pt pertani
Bergabung ke dalam PT	 Sang	 Hyang	 Seri. 
Landasan aturan : PP	Nomer	98	tahun	2021

3. PT PERIKANAN nusantara (PERINUS)
Bergabung ke dalam PT	Perikanan	Indonesia 
Landasan aturan : PP	Nomer	99	tahun	2021

3 bumn dimerger dan digabungkan jokowi

Resmi	Ditetapkan	15	September	2021

SETYA NOVANTO
Mundur sebagai Ketua 
DPR pada Desember 2015 
terkait  kasus pencatutan 
nama Presiden Jokowi 
dalam rekaman dengan PT 
Freeport atau kasus 'Papa 

Minta Saham'. Lalu, pada November 2016, 
Setya Novanto kembali menjadi Ketua 
DPR.Selanjutnya pada 17 Juli 2017, Setya 
Novanto ditetapkan sebagai tersangka oleh 
KPK dalam kasus korupsi mega skandal 
korupsi e-KTP. Dia pun divonis 15 tahun dan 
denda Rp 500 juta subsider 3 bulan kurungan. 

Taufik Kurniawan
Wakil Ketua DPR 2014-
2019 menjadi tersangka 
dalam kasus Dana Alokasi 
Khusus (DAK) APBN-P 
2016. Taufik Kurniawan 
d i t a n g k a p  k a r e n a 

menerima suap dari Bupati Kebumen 2016-
2021, Yahya Fuad.Taufik dijatuhi hukuman 6 
tahun penjara dan denda Rp 200 juta 
subsidair 4 bulan kurungan. 

Azis Syamsuddin
Terbaru, Wakil Ketua DPR 
Azis Syamsuddin dijerat 
KPK sebagai tersangka. 
Penetapan tersangka atas 
Azis Syamsuddin diduga 
berkaitan dengan perkara 

di Kabupaten Lampung Tengah.

3 Pimpinan DPR 
Jadi Tersangka KPK

Berbagai	sumber
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atau yang sering disebut self healing.
Self healing merupakan proses 

penyembuhan diri dari luka batin. 
Sebenarnya, diri kita sendiri telah 
dirancang untuk bisa menyembuhkannya 
dengan self healing tersebut. Meski 
demikian, self healing tidak bisa melalui 

dan tak nyaman.
Saat pandemi corona seringkali 

menjadi kondisi tersulit bagi kita, bahkan 
tak sedikit yang mengalami masalah 
kesehatan mental. Dengan begitu, 
seringkali kita tidak sadar dengan 
kebutuhan penyembuhan diri sendiri 

cara yang sembarangan.Salah satu cara 
terbaik adalah menghargai diri sendiri 
dengan mencari ketenangan dan memper- 
baharui pikiran untuk mencapai rileks. 
Merangkum dari beberapa sumber, berikut 
lima destinasi cocok untuk self healing di 
kawasan Jawa Barat dan Yogyakarta

erwisata bisa menjadi satu cara Buntuk memulihkan luka batin 
yang tak kunjung membaik. 

Namun, tidak semua tempat wisata 
bisa memberikan efek menenangkan. 
Terkadang, wisata yang nggak pas 
justru membuat kita semakin penat 

Jiwamu Terluka? Jabar dan Yogya 
Bisa Jadi Destinasi Self Healing 

Destinasi pertama ini menyuguhkan 
ketenangan dari dua mata air terjun 
alami yang cantik. Suara gemericik 
air yang bisa menemani untuk 
meditasi sangat tepat untuk Anda 
yang ingin self healing.

Kawah ratu ini menjadi destinasi 
terunik, karena di alam terbuka ada 
dua kawah penuh asap yang 
berisikan air dingin dan panas. 
Terletak di air mata Gunung salak 
yang langsung mengalir  dari  
puncaknya.

K a l i  i n i  a d a  d e s t i n a s i  ya n g  
bertemakan pedesaan dengan danau 
hijau sejuk. Anda bisa berkemah 
ataupun menyewa rumah dengan 
atap jerami di sekitaran telaga 
tersebut.

Saat siang hari, curug seribu ini bisa 
menampilkan pelangi yang sangat 
indah di antara air terjun dan 
bebatuan. Dengan begitu, destinasi 
ini bisa menjadi pilhan untuk Anda 
self healing dengan keindahan alam.

Jarak untuk mencapai destinasi ini 
hanya 2 jam dari Jakarta dengan 
kendaraan bermotor dan berangkat 
dari waktu subuh.Self healing kali ini 
berbeda, karena alam akan menyaji-
kan keindahan tatanan kebun teh yang 
sangat apik serta suhu udara yang 
terbilang sangat tinggi.

Curug Kembar, 
Sukabumi

Curug Seribu, 
Bogor

Kawah Ratu, 
Gunung Salak, Bogor

Telaga Saat
Puncak, Bogor

Telaga Batu, 
Pamijahan, Bogor



lima destinasi yang cocok 
untuk self healing di kawasan 

yogyakarta 

Jika biasanya kita dikelilingi oleh 
hiruk pikuk perkotaan yang semain 
membuat penat, maka tidak ada 
salahnya memilih berkunjung ke 
Kebun Teh Nglinggo di Samigaluh, 
Kulon Progo ini. Kita akan disambut 
dengan udara yang bersih dengan 
suasana yang menyejukkan. 

Masih di Kulon Progo, tempat wisata 
waduk sermo menyajikan hamparan 
danau jernih, dikelilingi oleh 
pepohonan dan rerumputan yang 
hijau. Waduk Sermo berlokasi di 
Dusun Sermo, Desa Hargowilis, 
Kokap, Kulon Progo. Di kawasan ini, 
kita bisa relaksasi sambil menikmati 
tenangnya danau dan cerahnya 
suasana alam di bawah langit yang 
cerah. (Ist)

Kebun Teh Nglinggo, 
Kulon Progo

Waduk Sermo, 
Kulon Progo
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Objek wisata alam ini terletak di 
Kabupaten Kulon Progo, tepatnya di 
Dusun Banyunganti, Desa Jati Ulyo, 
Kecamatan Giri Mulyo. Mereka 
menawarkan wisata air  yang 
b e ra g a m ,  m u l a i  d a r i  t a m a n ,  
pemandian, dan wahana wisata. Di 
taman inilah kita bisa menikmati air 
terjun bak sebuah taman surga 
melalui gazebo dan bebatuan yang 
ada di sekitarnya

Wisata pantai di Gunung Kidul 
memang banyak sekali pilihannya. 
Namun, tidak semua pantai bisa  
memberikan suasana yang tenang 
dan nyaman. Pantai Srakung inilah 
yang cocok kita pilih untuk mencari 
suasana yang jauh dari keramaian. 
Letak pantai ini berada di Dusun 
Nujo, Desa Pucung, Kabupaten 
Gunung Kidul. 

Situs Ratu Boko terletak di dua 
wilayah, yaitu Dusun Dawung, 
Desa Bokoharjo dan Dusun 
Sumberwatu, Desa Sambirejo, 
Kecamatan Prambanan, Sleman. 
Letak situs ini berada di Bukit 
Boko yang berketinggian 110-
229 mdpl. Dengan pemukiman 
seluas 25 hektar, kita bisa memilih 
untuk duduk dan menikmati 
indahnya istana ini. 

Taman Sungai Mudal, 
Kulon Progo

Pantai Srakung,
Gunung Kidul

Ratu Boko, 
Sleman

Sumber	:	Pexels/Capung	Purnomo
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aple syrup atau sirup maple Madalah pemanis alami yang 
terbuat dari getah pohon 

maple.  Sirup ini kerap digunakan 
sebagai pemanis untuk pancake mau-
pun waffle. Dalam penggunaannya, 
biasanya sirup maple dipakai sebagai 
pengganti gula. Lantas, apakah sirup 
maple ini lebih sehat daripada gula? 
gkapi koleksi di dalam rumahnya. 

Mengutip dari Live Strong, satu 
sendok makan sirup maple memiliki 
sekitar 52 kalori dan 13,4 gram 
karbohidrat dengan 12,1 gram berasal 
dari gula.  Menambahkan dari Very 
Well Fit, maple syrup juga me-
ngandung seng sebanyak 0,294 
miligram, mangan sebanyak 0,582 
miligram, dan kalsium sebanyak 20,4 
miligram.  

Apa maple syrup lebih bagus 
daripada gula? Sirup maple menye-
diakan sejumlah mineral yang baik 
untuk tubuh. Namun perlu diingat 
bahwa sirup maple juga mengandung 
banyak gula.  Mengutip laman Health-
line, Sirup maple mengandung sekitar 
2/3 sukrosa atau gula meja setara 
dengan 60 gram gula dalam 1/3 
cangkirnya. Jika dikonsumsi ber-
lebihan, hal tersebut dapat menjadi 
penyebab diabetes maupun obesitas.  

Walau demikian, sirup maple 
dapat menjadi pengganti gula untuk 
pemanis makanan. Pasalnya, meski 
kandungan gulanya tingi, sirup maple 
mengandung mineral lain yang baik 
untuk tubuh.  Dalam laman Live Strong 
disebutkan bahwa sirup maple me-
ngandungan antioksidan yang dapat 
mengurangi stres serta men-cegah pe-
nyakit berbahaya.  Kan-dungan inilah 
yang membuatnya lebih sehat dari-
pada gula putih biasa. Namun kon-
sumsi sirup maple juga tak boleh ter-
lalu banyak agar tak memicu penyakit 
seperti diabetes maupun obesitas.  

Tak hanya itu, mengingat kan-
dungan gulanya yang cukup banyak, 
penggunaan maple syrup untuk diet 
juga tidak anjurkan. Alih-alih meng-
ganti gula dengan sirup maple, lebih 
baik jika memakai stevia.  Lihat Foto 
Ilustrasi sirup maple (maple syrup). 

Di Indonesia, sirup maple umum-
nya dipakai untuk siraman panekuk 
klasik. Namun sebetulnya sirup maple 
dapat dipakai untuk banyak hal 
lainnya.  Di antaranya, pengganti gula 
dalam pemanis es lemonde, siraman 
salad yang dicampur dengan minyak 
zaitun, tambahan pemanis pada 
bumbu marinasi, serta pemanis 
smoothie dan aneka minuman.   (ist)

1. KALORI
Kalori merupakan asupan penting 

yang dibutuhkan oleh semua orang, 
bahkan bagi Anda yang sedang diet. 
Kandungan kalori pada sirup maple 
sangat mirip dengan kandungan kalori 
pada madu.Dalam setiap satu sendok 
makan sirup maple mengandung 52 
kalori, sedangkan madu mengandung 
64 kalori pada takaran yang sama.

2. ZAT GIZI MAKRO
Zat gizi makro (makronutrien) 

terdiri atas karbohidrat, protein, dan 
lemak yang diperlukan dalam per-
tumbuhan, perkembangan, dan men-
jalankan fungsi tubuh. Selain itu, tubuh 
membutuhkan makronutrien untuk 
membentuk energi dan metabolisme 
tubuh.

Setiap satu sendok makan sirup 
maple mengandung 13,5 gram karbo-
hidrat, tapi 12,4 gram sendiri berasal 
dari gula. Selain itu, sirup ini juga 
mengandung 0,1 gram lemak dalam 
takaran yang sama.

3. BERAGAM MINERAL
Dilihat dari kandungan mineral-

nya, setiap 100 gram sirup maple me-
ngandung: 165%	mangan,	28%	zinc,	
7%	 kalsium,	 7%	 zat	 besi,	 dan	 6%	
kalium.	 Ini artinya, sirup maple dapat 
membantu memenuhi kebutuhan 
mineral harian Anda.Walau demikian, 
Anda jberhati-hati dengan kandungan 
gulanya. Sebab, sirup maple mengandung 
dua pertiga sukrosa (seperti gula 
pasir) dan 67% gula.

4. ANTIOKSIDAN
Melansir Healthline, sebuah studi 

menunjukkan sirup maple terkandung 
24 senyawa antioksidan. Beberapa anti-
oksidan utamanya termasuk asam 
benzoat, asam galat, asam cin-namic, 
dan berbagai flavanoid seperti katekin, 
epikatekin, rutin, dan quercetin.

Antioksidan bermanfaat untuk 
membantu melawan radikal bebas dan 
mengurangi kerusakan oksidatif. 
Kerusakan oksidatif inilah yang 
menjadi dalang timbulnya masalah 
penuaan dan berbagai penyakit seperti 
kanker.(*)
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BENARKAH MAPLE SYRUP 
LEBIH SEHAT DARI GULA? 

Mengulik Kandungan Gizinya
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O B I L  u n i k  d a n  i ko n i k  Mpabrikan Jerman, Porsche 
928 tahun 1979 yang pernah 

digunakan oleh aktor Hollywood Tom 
Cruise dalam film 'Risky Business' 
sudah terjual. Tidak diketahui siapa 
yang membeli mobil bersejarah ini 
dari rumah pelelangan Barrett-
Jackson.

Mobil itu dilaporkan terjual 
dengan harga fantastis ,  yakni  
USD1.980.000 atau sekira Rp28 
milliar. Dilansir dari Carscoops, 
pembeli mobil itu jelas tidak kecewa 
dengan nilai history yang ada pada 
mobilnya sehingga pemilik mobil rela 
menghabiskan sekitar 100 kali lebih 
banyak dari pada yang perlukan untuk 
membeli Porsche 928 biasa di pasar 
bekas.

Porsche 928 adalah salah satu 

mobil  yang digunakan selama 
pembuatan film 'The Quest for the 
RB928 (Risky Business 928) tahun 
1983. Ini merupakan mobil yang 
sering digunakan selama adegan 
pengejaran ikonik film dengan Tom 
Cruise di belakang kemudi.

Pada awalnya mobil ini men-
dapatkan kondisi yang bobrok dengan 
warna putih yang dikelilingi sekujur 
karat dan keropos dimana-mana. 
Namun pada akhirnya dilakukan 
restorasi ulang untuk mengembalikan 
dalam ke kondisi tampilan yang 
aslinya.

Secara total dengan disiram cat 
berwarna emas. Interiorpun juga 
dilakukan perbaikan total dengan 
membalut keseluruhan kabin interior 
berwarna coklat untuk menampilkan 
aura sport dan klasik didalamnya.(ist)

PORSCHE 928 TOM CRUISE DI 
FILM 'RISKY BUSINESS' TERJUAL RP28 M

4 Mobil Klasik yang Berharga Mahal Karena Muncul di Film

ASTON MARTIN DB5 - JAMES 
BOND

Siapa yang tak kenal 
James Bond? Seorang agen 
rahasia tampan dan maskulin 
yang selalu siap menantang 

maut dalam menyelesaikan misi-misi sulit yang 
diberikannya.Di balik tangguhnya James Bond, 
ternyata selalu ada mobil klasik yang menemani 
aksinya yaitu Aston Martin DB5. Mobil ini sering 
muncul dalam film James Bond dari Goldfinger 
hingga Spectre. Aston Martin DB5 memiliki desain 
khas berwarna silver dengan tenaga 282 HP dan 
top speed hingga 230 km/jam.

Dalam versi film tentu saja mobil ini sudah 
dimodifikasi dengan perlengkapan Bond yang 
c a n g g i h  d a n  s i a p  m e m b a n t u nya  d a l a m 
menjalankan misi. Saking langka dan ikoniknya, 
mobil ini sampai dihargai Rp 60 miliar.

Ford Mustang Mach 1 1969 - 
John Wick

J o h n  W i c k  a d a l a h 
seorang mantan pembunuh 
bayaran yang sangat ditakuti 
banyak orang.   f i lm i n i 

menyajikan aksi yang me-negangkan John Wick 
yang ingin membalas dendan dan mencari mobil 
ke-sayangannya. Mobil John Wick adalah Ford 
Mustang Mach 1 keluaran tahun 1969, sebuah 
muscle car yang sangat keren dan sesuai banget 
dengan pribadi John Wick.Siapa sangka, mobil tua 
ini memiliki mesin V8 yang tangguh banget! 
Pantesan John Wick berani pakai mobil ini saat 
melawan orang-orang yang ingin membunuhnya. 
Mobil ini berjenis fastback yang membuat bagian 
kaca belakangnya makin keren. Harga Ford 
Mustang Mach 1 sekitar Rp 390 jutaan tergantung 
kondisi dan modifikasi yang sudah dilakukan ya.

Chevrolet Camaro Z28 1977 
- Bumblebee (Transformer)

Sebuah mobil  yang 
juga ikonik banget di serial 
T r a n s f o r m e r  a d a l a h 
Chevrolet Camaro Z28! 

Mobil ini pada awalnya dibeli oleh Samuel 
Witwicky yang siapa sangka ternyata dapat 
berubah menjadi sebuah robot alien yang akan 
menyelamatkan bumi.Mobil ini menjadi ikonik 
karena warna kuning-hitamnya yang khas banget 
sama warna Bumblebee. Mobil ini juga termasuk 
muscle car di masanya lho! Mesin V8 yang 
kencang menjadi dapur pacu mobil ini. Mobil ini 
sudah cukup sulit ditemui di pasaran dan 
Chevrolet Camaro juga selalu keluar versi yang 
lebih baru. Untuk perbandingan harga, Chevrolet 
Camaro keluaran terbaru harganya bisa mencapai 
Rp 900 jutaan hingga Rp 1 miliar lho!(ist)

Toyota AE86 Sprinter Trueno 
- Initial D

B u a t  ka m u  p e c i n t a 
a n i m e  p a s t i  p e r n a h 
menonton  anime yang 
berjudul Initial D! film ini 

menceritakan tentang kisah Takumi yang sangat 
jago dalam hal mengendarai mobil di sebuah 
gunung dikarenakan sudah terbiasa dalam 
mengantarkan tahu. Saking jagonya, Takumi 
dapat mengalah- kan mobil-mobil canggih dalam 
balapan liar hanya dengan sebuah mobil yang 
cenderung biasa saja. Mobil yang dikendarai 
Ta k u m i  a d a l a h  To y o t a  A E  8 6  S p r i n t e r 
Trueno,yaitu sebuah mobil hatchback berwarna 
putih-hitam dengan desain lampu yang khas 
banget.Karena ikonik bagi pecinta anime, mobil 
ini harganya bisa mencapai Rp 490 jutaan.



LISTSTYLE

JAGA KULIT SELAIN PAKAI SKINCARE: 
GAYA HIDUP SEHAT

ejatinya merawat kulit tidak Shanya dengan pakai skincare 
mahal. Ternyata pola hidup yang 

sehat memiliki dampak yang besar 
banget untuk kesehatan dan juga 
kecantikan kulitmu.Mengonsumsi 
sembarang makanan juga dapat 
berdampak pada kesehatan dan 
kecantikan kulit loh. Berikut beberapa 
cara merawat kulit selain meng-
gunakan skincare.

TIDUR YANG CUKUP
Dilansir dari Times of India, tubuh 

kita juga butuh istirahat yang cukup, 
selain untuk menjaga imun agar tidak 
gampang sakit. Tidur yang cukup juga 
membuat kondisi kulitmu terjaga 
kekenyalannya sehingga tampak 
cantik dan tak keriput.

MINUM AIR PUTIH YANG BANYAK
Kita diharuskan meminum air 

sebanyak 1,5 L perhari. Selain untuk 
m e m p e r l a n c a r  p e n c e r n a a n ,  
meminum banyak air juga dapat 
menjaga kelembaban kulitmu. Jadi 
kulitmu tidak akan kekeringan.

JANGAN MEROKOK
Merokok memang banyak ber-

dampak buruk bagi tubuh. Kandungan 
berbahaya yang ada pada rokok dapat 
mengurangi pasokan oksigen ke kulit, 
merusak sel-sel kulit, dan dapat 
menyebabkan penuaan dini. Makanya 

jangan merokok ya!

KURANGI KONSUMSI GULA
Gula memang boleh dikonsumsi 

oleh manusia, tetapi jumlah gula yang 
boleh dikonsumsi juga ada batasnya. 

KURANGI STRES
Stress juga dapat membuat kamu 

lebih gampang muncul jerawat, 
bruntusan, hingga kerutan di wajah. 
Menggunakan skincare akan percuma 
jika pola hidup kamu tidak sehat.(ist)

Gula yang dikonsumsi secara tinggi ini 
dapat merusak kolagen pada kulit. Se-
hingga dapat membuat penuaan dini 
dan kulit terlihat kendur. Oleh karena 
itu kurangi makanan dan minuman 
yang mengandung banyak gula.
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1. BERAS 

Beras memiliki kan-
dungan asam ferullic 
dan allantoin yang dapat 
melindungi dan men-
cerahkan kulit wajah. 
Melansir dari review. 

buka-lapak.com, cara mengolahnya 
yaitu campurkan tepung beras dengan 
air hangat dan perasan jeruk nipis. 
Oles-kan secara merata seperti 
mengguna-kan lulur ke seluruh tubuh 
setelah mandi. Diamkan beberapa 
saat, lalu bilas dengan air hangat 
hingga bersih. Atau kamu juga bisa 
memakai air bekas cucian beras untuk 
kulit kamu.  

4 BAHAN ALAMI DAPAT MEMUTIHKAN KULIT WAJAH 

2. MINYAK ZAITUN  

Minyak zaitun me-
m i l i k i  k a n d u n g a n  
vitamin E,D,A, dan juga 
K yang bermanfaat 
untuk mencerahkan 
kulit wajah dengan 

cepat. Berikut cara membuat masker 
menggunakan minyak zaitun,sebagai 
berikut : langkah pertama campurkan 
1 butir telur dengan 1 sdm minya 
zaitun. lalu Aduk merata setelah itu 
olehkan ke wajah kamu. Saat langkah 
ini Kamu bisa lakukan pijatan kecil lalu 
langkah selanjutnya diamkan selama 
15-20 menit. Lalu dapat dibilas 
dengan air bersih.  

3.MADU  

Madu memiliki banyak 
sekali khasiat untuk 
kesehatan serta juga 
ke c a n t i k a n .  M a d u  
memiliki kandungan 
antioksidan t inggi  

yang bermanfaat dalam hal untuk 
mengencangkan kulit serta membuat 
wajah menjadi awet muda. Cara 
mudah membuat masker madu yaitu 
sebagi berikut: langkah pertama 
campurkan 1 sdm madu dan 1 butir 
telur, lalu aduk hingga rata. Oleskan ke 
seluruh wajah dan tunggu selam 10 
menit. Setelah itu, cuci bersih dengan 
air. 

4.-PEPAYA

Buah pepaya menurut 
s u m b e r  d a r i  t h e  
Asianparent, pepaya 
d i p e r c a y a  d a p a t  
m e m b a n t u  d a n  
mencerahkan serta 

menghilangkan flek hitam pada wajah. 
Pepaya juga mampu mengatasi 
kerusakan kulit yang diakibatkan 
paparan sinar matahari langsung. 
Kamu bisa haluskan pepaya se-
cukupnya dan oleskan ke seluruh 
wajah. Tunggu selama 15 menit dan 
bilas dengan air bersih.  Lakukan 
secara rutin untuk mendapatkan hasil 
maksimal. 

Itulah	empat	bahan	yang	dapat	memutihkan	kulit	wajah	kamu	secara	alami	dan	aman.	Pastikan	kamu	merawat	

kulit	wajah	secara	rutin	dan	tekun	untuk	mendapatkan	hasil	yang	diinginkan.	Selamat	mencoba!(*)



Syak	Wasangka	Timbunan	...(dari	hal	1)

enteri Keuangan (Menkeu) MSri Mulyani mengungkapkan 
simpanan pemerintah daerah 

(pemda) sejak tahun 2019 sampai 
dengan 31 Agustus 2021 naik 3,01 
persen menjadi Rp178,95 triliun dari 
Juli 2021 yang sebesar Rp173,73 
triliun.

"Kenaikan ini menjadi perhatian 
kami," ujar Sri Mulyani dalam Kon-
ferensi Pers APBN KITA September 
2021 secara daring di Jakarta, Kamis 
(23/9).

Ia menilai hal tersebut sebagai 
dampak dari rendahnya realisasi 
belanja daerah yang baru mencapai 
44,2 persen pada Agustus 2021 dari 
anggaran pendapatan dan belanja 
daerah (APBD).Selain itu, tercatat 
saldo rata-rata di akhir tahun selama 
tiga tahun terakhir mencapai Rp96 
triliun.

Bahkan Kementerian Keuangan 
(Kemenkeu) mencatat masih terdapat 
provinsi dengan nilai simpanan yang 
lebih besar dibandingkan biaya ope-
rasional 3 bulan ke depan.

Selisih tertinggi antara nilai 
simpanan dan biaya operasional 3 
bulan adalah di Jawa Timur Rp 9,9 
triliun, Aceh Rp 4,3 triliun, dan Jawa 
Tengah Rp 4,2 triliun. Pihaknya pun 
meminta pemanfaatan kas di daerah 
lebih optimal.

Sedangkan selisih terendah ada 
DKI Jakarta Rp 2,5 triliun, Lampung 
minus Rp 1,1 triliun, dan NTB minus 
Rp 900 miliar. Artinya belanja ope-
rasional pemda tersebut sudah lebih 
tinggi dibandingkan simpanan di 
bank.

Sri Mulyani menjelaskan jika 
belanja operasional lebih tinggi 
dibandingkan simpanan di bank arti-
nya anggaran pemda sudah diguna-
kan."Tentunya kita berharap bahwa 
kalau biaya operasionalnya lebih di 
atas, simpanannya lebih rendah itu 
berarti sudah digunakan," tambahnya

Di sisi lain, sebanyak 33 provinsi di 
Indonesia tercatat belum membelanja- 
kan anggarannya dengan optimal. 
Hanya Provinsi Jawa Tengah yang 
realisasi belanjanya lebih tinggi dari 
realisasi pendapatan. 

Menkeu menjelaskan bahwa 
hampir seluruh provinsi belum me-
realisasikan anggaran pendapatan 
dan belanja daerah (APBD) dengan 
maksimal. Kementerian Keuangan 
mencatat bahwa pada Januari– Agustus 
2021, realisasi pendapatan APBD 
mencapai 53,7 persen dari target. 
Adapun, realisasi belanja APBD hingga 
Agustus 2021 tercatat 44,2 persen 
dari target, atau terdapat selisih se-
kitar 9,5 persen dengan pen-dapatan.

"Terlihat ada daerah yang jumlah 
realisasi pendapatan dan belanjanya 
mendekati, ada daerah yang pen-
dapatan transfernya cukup besar tapi 
belanjanya masih jauh lebih rendah. 
Mayoritas [provinsi] jumlah belanja-
nya lebih rendah [dari pendapatan-
nya]," ujarnya.

Misalnya realisasi belanja per-
lindungan sosial dari anggaran pen-
dapatan dan belanja daerah (APBD) 
sebesar Rp 5,86 triliun pada Agustus 
2021. Adapun realisasi ini hanya 0,5 
persen dari total APBD yang mencapai 

Rp 537,93 triliun.
Menkeu mengatakan belanja per-

lindungan sosial dari APBD memiliki 
peranan penting. Tercatat belanja 
sektor ini mengalami penurunan 27,4 
persen dibandingkan periode sama 
tahun lalu sebesar Rp 8,07 triliun. 
"Karena tadi belanja pusatnya naik 
bansosnya, terutama pada saat meng-
hadapi varian delta, namun belanja di 
daerah justru tidak mengalami per-
cepatan," ujarnya.

Dia menilai bahwa pemerintah 
pusat melakukan transfer dana ke 
APBD sesuai dengan tata kelola pe-
nyaluran. Namun, pemerintah daerah 
masih belum membelanjakan sesuai 
dengan dana yang mereka terima. 
Lambatnya realisasi APBD dapat be-
rimbas secara langsung maupun tidak 
langsung bagi masyarakat. 

Menurut Sri Mulyani, salah satu 
dampak paling terlihat dari lambannya 
realisasi anggaran adalah terlambat-
nya penyerahan insentif tenaga ke-
sehatan. Dari 34 provinsi di Indonesia, 
hanya Jawa Tengah yang mencatatkan 
realisasi belanja di atas realisasi pen-
dapatan, yakni selisih 0,63 persen. 
Sebaliknya, Provinsi Banten mencatat-
kan realisasi belanja paling kecil di-
bandingkan pendapatannya, yakni 
terpaut selisih 19,7 persen.
APBN	Masih	Tekor

Sementara itu, Realisasi pen-
dapatan dan belanja negara hingga 
akhir Agustus 2021 masih mengalami 
defisit Rp 383,2 triliun. Meskipun 
masih defisit tapi angkanya lebih 
rendah dibandingkan periode yang 
sama tahun lalu sebesar Rp 503,8 
triliun.

"Coba kita lihat defisit overall, 
defisit APBN pada bulan Agustus Rp 
383,2 triliun dibandingkan tahun lalu 
yang mencapai Rp 503,8 triliun. Tetap 

Namun tak semua diatasi, hanya 
kemiskinan ekstrem saja yang jadi 
prioritas hingga 2024.

"(Kondisi) pandemi, iya, betul itu 
ada penambahan kemiskinan baik 
yang kronis maupun juga yang eks-
trem. Sekitar 1 persenlah seluruh-nya 
itu. Tetapi yang memang kita di-
bebankan Bapak Presiden bahwa yang 
harus ditanggulangi sampai 2024 itu 
adalah yang ekstrem. Kenapa? kalau 
seluruhnya itu jumlahnya 27 juta lebih. 
Jadi 10 juta ke 27 juta lebih. Yang 
ekstrem sekitar 10 juta lebih," ujar 
Ma'ruf saat memantau kegiatan 
vaksinasi, Kamis (23/9)."Jadi diharap-
kan kalau tidak ada hambatan untuk 
yang ekstrem itu 2024 itu bisa ter-
selesaikan," sambungnya.

Untuk target di tahun 2021, ia 
menyebut pemerintah menargetkan 
pengentasan angka kemiskinan ekstrem 
dapat dilakukan di 7 Provinsi dengan 
35 kabupaten/kota. Ketujuh provinsi 
itu di Pulau Jawa ada 3 provinsi yakni 
Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur. 
Sedangkan untuk di luar Jawa ada 
empat provinsi yakni NTT, Maluku, 
Papua, dan Papua Barat.

Meski sudah yakin dengan rencana 
yang dimiliki ,  Ma'ruf menyebut 
keberhasilan itu ditentukan pula pada 
kondisi serta aplikasinya nanti di 
lapangan. Yang pasti jika sesuai 
rencana, kata dia, kemiskinan ekstrem 
akan dapat ditekan hingga 0 persen 
pada 2024.

"Roadmapnya sudah ada, sudah 
disiapkan, tetapi tentu tergantung 
situasi dan keadaan di medan. Sering 
kali kita membuat prediksi tapi tentu 
tidak semua hal dapat kita lalui dengan 
mulus. Tetapi rencana-rencana yang 
sudah persiapkan kita optimis untuk 
yang ekstrem itu 2024 kita akan 
berusaha untuk menekan sampai 0 
persen," kata Ma'ruf.(ist,ins)

defisit namun penurunannya men-
capai 23,9%," kata Menteri Keuangan 
(Menkeu) Sri Mulyani. 

Defisit dapat ditekan karena 
konsolidasi fiskal, yaitu sisi fiskal 
mulai diperkuat dan di saat yang ber-
samaan ekonominya tetap tumbuh 
semakin positif."This is the story of 
ekonomi dan APBN, rebound, re-
covery, konsolidasi berjalan bersama-
sama dan kita menggunakan di semua 
level dari pendapatan belanja, se-
muanya secara sangat hati-hati 
sehingga nanti kita harapkan ekonomi 
akan bisa tumbuh terus dan APBN 
mulai makin sehat kembali," jelasnya.

P e n d a p a t a n  n e g a r a  h i n g g a 
Agustus 2021 dijelaskannya tumbuh-
nya 13,9% dibandingkan periode yang 
sama tahun lalu, yang mana pen-
dapatan pajak tumbuh 9,5%, pabean 
dan cukai tumbuh 30,4%, dan PNBP 
tumbuh 19,6%."Jadi sisi pendapatan 
it's the story of rebound, recovery dan 
konsolidasi," sebutnya.

Belanja negara tumbuhnya hanya 
1,5% sampai dengan Agustus. Dari sisi 
belanja pemerintah pusat masih 
terbilang kuat yaitu tumbuh 10,9%. 
Begitupula belanja kementerian/ 
lembaga (K/L) yang tumbuh 21,5%. 
Sementara belanja non K/L negatif 0,9, 
dan TKDD masih terkontraksi 15,2%.

"Dari komposisi tahun lalu dominasi 
non K/L ini karena kita (dana) PEN dan 
yang lain-lain belum masuk ke dalam 
belanja K/L. Tapi kalau secara overall 
belanja pemerintah pusat tumbuhnya 
tetap double digit di 10,9%," tambah-
nya.
Miskin	Ekstrem

Terpisah, Wakil Presiden Ma'ruf 
Amin mengatakan pemerintah mem-
persiapkan langkah terkait  pe-
nanganan angka kemiskinan agar tak 
makin menyengsarakan masyarakat. 
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Realisasi Belanja APBD PER FUNGSI S.D aGUSTUS 2021
Realisasi	belanja	APBD	s.d.	agustus	2021	mengalami	sedikit	kenaikan	(1,97%)	

dibandingkan	dengan	agustus	2020

Belanja APBD

1,97 %

537,93 T
Pagu Belanja 1.217,74	T

44,17	% thd total APBD

527,52 T
Pagu Belanja 1.069,80	T

49,31	% thd total APBD

S.d.	Agustus
2021

S.d.	Agustus
2020

per jenis belanja

Belanja
Pegawai	

Belanja
Barang

dan	Jasa

Belanja
Modal

Belanja
Lainnya

238,97	T	(19,6%	APBD)

241,25	T	(22,6%	APBD)

133,29	T	(10,9%	APBD)

116,11	T	(10,9%	APBD)

38,74	T	(3,2%	APBD)

40,22	T	(3,8%	APBD)

126,93	T	(10,4%	APBD)

129,94	T	(12,1%	APBD)

14,8 %

- 0,9 %

- 3,7 %
- 2,3 %

Real s.d. Agu 2021 Real s.d. Agu 2020 

belanja per fungsi

10,7 %

171,54 t
14,1	% thd total APBD

154,99 T
14,5	% thd total APBD

S.d.	Agustus
2021

S.d.	Agustus
2020

-1,4 %

82,71 t
6,8	% thd total APBD

83,88 T
7,8	% thd total APBD

S.d.	Agustus
2021

S.d.	Agustus
2020

-27,4 %

5,86 t
0,5	% thd total APBD

8,07 T
0,8	% thd total APBD

S.d.	Agustus
2021

S.d.	Agustus
2020

Belanja	Pendidikan

Belanja	
Kesehatan

Belanja	
Perlindungan
Sosial



a k a r t a  -  R a m a l a n  m e n g e n a i Jberakhirnya pandemi Covid-19 di 
dunia adalah hal yang selalu di-

nantikan. Terbaru, prediksi ini datang 
dari CEO perusahaan vaksin corona, 
Moderna.

CEO Moderna, Stephane Boncel 
menyatakan prediksinya dalam 
wawancara dengan media Swiss, Neue 
Zuercher Zeitung. Boncel memper-
kirakan pandemi Covid-19 akan ber-
akhir pada pertengahan tahun depan.

Perkiraan ini bukan tanpa alasan. 
Boncel membuat prediksi ini ber-
dasarkan perhitungan suplai vaksin 
global yang akan meningkat dalam 
beberapa waktu kedepan.

"Jika Anda melihat perluasan 
kapasitas produksi di seluruh industri 
selama enam bulan terakhir, dosis 
yang cukup harus tersedia pada per-
tengahan tahun depan sehingga semua 
orang di dunia ini dapat divaksinasi," 
ujarnya dikutip Channel News Asia, 
Kamis (23/9). 

Selanjutnya, ia juga menekankan 
akan ketersediaan vaksin untuk se-
luruh kelompok masyarakat. Ia me-
nyebut vaksin corona bagi kelompok 
balita akan segera tersedia."Mereka 
yang tidak divaksinasi akan meng-
imunisasi diri mereka sendiri secara 
alami. Dengan cara ini kita akan ber-
akhir dalam situasi yang mirip dengan 
flu," ujarnya lagi.

Lebih lanjut, Bancel juga me-
nyinggung mengenai dosis penguat 
atau booster. Ia meminta pemerintah 
di seluruh dunia lebih cepat lagi dalam 
menyetujui penggunaannya sehingga 
proteksi terhadap infeksi semakin 
kuat."Kami mengharapkan peme-
rintah untuk menyetujui suntikan 
booster untuk orang yang sudah di-
vaksinasi musim gugur lalu karena 
proteksi membutuhkan penguat dan 
penyegaran," tambahnya.

Mengutip Worldometers Kamis 
(23/9) pagi, ada 230.823.466 warga 

bumi terinfeksi Covid-19 sejak wabah 
mulai menyebar di akhir 2019. Ke-
matian dunia telah tercatat sebanyak 
4.731.378.Indonesia sendiri mencatat 
total 4.198.678 kasus Covid-19 sejak 
pandemi masuk dengan 140.954 
kematian. Saat ini, berbeda dengan 
sejumlah negara, tren kasus Covid-19 
RI melandai di mana kemarin tercatat 
hanya ada 2.720 kasus baru.
Vaksin	Merah	Putih	Unair	Dijual	4	
Dollar	AS

Vaksin Merah Putih yang di-
kembangkan tim peneliti Universitas 
Airlangga (Unair) Surabaya, rencana-
nya akan dilakukan uji klinis pada 
akhir Oktober 2021. Di mana uji klinis 
tersebut akan berlokasi di Rumah Sakit 
Universitas Airlangga (RS Unair) dan 
RSUD dr Soetomo Surabaya.

Ketua Peneliti Vaksin Merah Putih 
Unair, Prof Dr Fedik Abdul Rantam drh, 
menyebut, vaksin buatan dalam negeri 
itu ditargetkan akan diproduksi pada 
Maret 2022 dengan harga 4 USD atau 
sekitar Rp 56.921.

"Sekitar 4 USD, karena itu terkait 
dengan pertumbuhan dari virusnya. 
Harapannya, semoga tidak sampai 
bulan Juli, karena target kita sebenar-
nya Maret. Semoga vaksin ini menjadi 
vaksin yang affordable lah kira-kira," 
kata Prof Fedik, Kamis (23/9).

Ke depan, pihaknya berharap, 
Vaksin Merah Putih Unair ini bisa cepat 
diproduksi dengan kualitas baik, aman 
dan halal."Harapan kami, vaksin ini 
bisa digunakan untuk masyarakat 
Indonesia dengan harga yang sangat 
murah. Harapannya juga dibeli peme-
rintah untuk digunakan vaksinasi pada 
masyarakat Indonesia. Sehingga herd 
immunity dapat segera terbentuk," 
pungkasnya.

Sementara  i tu ,  P l t  Direktur 
Jenderal Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit Kementerian Ke-
sehatan (Kemenkes) Maxi Rein Ron-
dunuwu menjelaskan terkait vaksinasi, 

K l a te n ,  K a ra n ga nya r,  B oyo l a l i , 
Sukoharjo, Sragen dan Wonogiri itu 
masih di bawah 50%. Untuk Surabaya 
Raya baru Mojokerto, Surabaya dan 
Gresik[lampaui 70%] yang lain masih 
di bawah 50%," paparnya.

Kemudian untuk wilayah aglo-
merasi Jabodetabek Maxi menyebut 
tinggal Kabupaten Bekasi, Kota Depok, 
Kabupaten Tangerang dan Kabupaten 
Bogor yang cakupan vaksinasinya 
kurang dari 50%."Untuk semua di 
aglomerasi kami sudah sampai ke-
marin mengirim vaksin kebutuhan 
70% sudah memenuhi dosis satu di 
aglomerasi, termasuk di wilayah Solo 
Raya sudah kami kirim. Jadi tinggal 
kecepatannya yang mereka harus 
dilakukan," tegasnya.

Disamping wilayah aglomerasi 
yang terus didorong percepatan 
vaksinasinya, pemerintah juga terus 
mendorong percepatan vaksinasi bagi 
kelompok lansia. Hal tersebut berkaca 
dari tingkat risiko yang tinggi apabila 
lansia terpapar Covid-19.Rata-rata 
vaksinasi kepada lansia untuk dosis 
pertama masih di bawah 50% secara 
nasional. Meski tak dipungkiri untuk 
vaksinasi lansia dosis pertama di 
wilayah DKI Jakarta, Bogor, Tangerang 
tergolong tinggi.(ist)

Presiden Joko Widodo berharap, untuk 
wilayah aglomerasi  diharapkan 
mampu capai 70%.

Dari data Kementerian Kesehatan 
didapatkan, untuk wilayah aglomerasi 
Malang raya hanya tinggal Kabupaten 
Malang, Jawa Timur akan diupayakan 
percepatan vaksinasinya.Dimana per 
minggu ketiga September ini, untuk 
Kota Malang telah mencapai 72% dan 
Kota Batu 57,6% dan Kabupaten 
Malang baru 28,5%. Maxi menyebut, 
kemungkinan Kota Batu dan Kota 
Malang akan segera mencapai 70%.

Kemudian wilayah aglomerasi 
Bandung Raya, untuk Kabupaten 
Karawang, Kabupaten Sumedang, 
Kabupaten Bandung Barat dan Kabu-
paten Bandung masih tergolong rendah 
atau di bawah 50%. Sedangkan untuk 
Kota Bandung dan Kota Cimahi per 
minggu ketiga September ini telah 
mencapai cakupan vaksinasi diatas 
70%.

Untuk aglomerasi Semarang Raya, 
Demak,  Kendal  dan Kabupaten 
Semarang masih cakupan vaksinasi 
masih di bawah 50%. Sedangkan Kota 
Semarang telah mencapai lebih dari 
90%."Untuk Surakarta baru Solo raya 
baru Surakarta [capai 70% lebih], 
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TERBARU! CORONA DIRAMAL 
BERAKHIR JADI FLU PERTENGAHAN 2022

Warga	di	Beijing,	Cina	tampak	mulai	melakukan	aktivitas	dengan	menerapkan	
protokol	kesehatan	ketat	di	tengah	pandemi	corona	yang	belum	usai.
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TOP 10 NEGARA DENGAN KASUS CORONA TERBANYAK 

1. USA

2. India

3. Brazil

4. UK

5. Russia

6. France

7. Turkey

8. Iran

9. Argentina

10. Colombia 

43,404,877

33,563,421

21,283,567

7,530,103

7,354,995

6,971,493

6,932,453

5,477,229

5,245,265

4,945,203

699,748

446,080

592,357

135,621

201,445

116,309

62,307

118,191

114,684

126,006

(SUMBER WORLDMETERS 23/9/2021) uae portugal spain singapore uruguay chile denmark cHINA CANADA

92%

3,5

1,18	

IRELAND

1,18	

TOP 10 NEGARA DENGAN CAPAIAN VAKSINASI CORONA TERTINGGI
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